

Fecha <b>15.05.2019</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## Rozones

### Entran los cuadrantes en acción

El nuevo esquema de seguridad del Gobierno de la Ciudad de México ya está en marcha. Los jefes de cuadrante comenzaron a visitar casa por casa a los vecinos que les toca cuidar para informarles del plan de vigilancia, presentar a los elementos a cargo y dejar el número telefónico donde se les localiza todo el día para reportar cualquier emergencia. La estrategia de proximidad, cabe recordar, la anunciaron en marzo la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, y el titular de Seguridad Ciudadana, **Jesús Orta**, y consiste en designar 2 mil 540 mandos, cada uno a cargo de un cuadrante de 10 manzanas en promedio, con la idea de acercar la seguridad a la población y reducir el tiempo de respuesta a tres minutos.

### El raspón de Encinas

Y que en la presentación del primer registro oficial de las fosas clandestinas que hay en México, **Alejandro Encinas** le dio un raspón a la administración pasada. Y es que el subsecretario de Derechos Humanos de la Segob hizo énfasis en que no había información acreditada porque los casos de desaparición forzada se mezclaban con los homicidios y, por eso, los datos no son confiables y en el país podría haber muchas más fosas clandestinas. Habrá que esperar si alguien se puso el saco y si le responden.

### El exgobernador no se salva de captura

Aunque el exgobernador de Puebla, **Mario Marín**, logró que una juez de amparo en materia penal le diera una suspensión para evitar que se cumpla la orden de captura en su contra por delitos de tortura contra la **periodista Lydia Cacho**, al parecer no librará pisar la cárcel. Y es que está acusado bajo el sistema de justicia penal mixto y el delito que le imputan está tipificado como grave. Así que el recurso ganado de nada le servirá.

### Entre brigadistas y la austeridad

Así que el Gobierno federal desplegó a tres mil 600 brigadistas para combatir los casi 100 incendios que hay en el país. Pero en medio de la polémica por la mala calidad del aire debido a los siniestros de la actual temporada, la Semarnat admitió que debido a la política de austeridad quedaron en espera los recursos con los que la dependencia pagaba a los brigadistas. Aunque eso sí, aseguró que ésta no es la causa de que haya tantos siniestros en el país. Y mientras son peras o manzanas, a ver si no el pago de estos rescatistas no es noticia en el futuro.

### Hollywood va a Palacio Nacional

Pues que el Presidente **López Obrador** recibió en Palacio Nacional la sorpresiva visita del actor estadounidense **Richard Gere**. Dicen que la llegada del histrión, quien acudió a invitación del cineasta **Luis Mandoki**, no estaba programada en la agenda presidencial, pero el



Fecha <b>15.05.2019</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

mandatario igual se tomó casi media hora para recibirlo. Se sabe que Gere ha estado muy activo en la defensa de los derechos humanos, por lo que ya corrieron las apuestas de que pudieron haber conversado sobre algún acuerdo en el tema.

## Alcalde desmiente a CTM

Quien salió ayer a rechazar los señalamientos de la CTM sobre el poco interés del Gobierno federal tras el crimen del líder del Sindicato Nacional de Petroquímica, Similares y Conexos de la República Mexicana, **Gilberto Mosqueda**, fue la titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Ayer, **Luisa María Alcalde** aseguró que el lunes se reunió con integrantes de la CTM para tratar, entre otros temas, la muerte del líder. Es más, la secretaria indicó que también le pidió al titular de la SSPC, **Alfonzo Durazo**, que se esclarezca el caso.